* * *

Sigue la crisis mundial y continúa cada observador viéndola con sus ojos y sus anteojos, naturalmente....

Los del lado de enfrente repiten su credo, repitamos nosotros el nuestro.

La crisis se la debemos al estatismo o socialismo.

El Estado nos aplasta. Y como nosotros somos el Estado y el Estado no puede morir, quien se suicida es el socialismo. El suicidio del socialismo es un fenómeno que se repite periódicamente a lo largo de la Historia.

Veamos algunas cifras precisas. Tiene la palabra Louis Delanney en la Revue politique et parlementaire:

"No hay que extrañarse de ver en qué proporciones verdaderamente impresionantes ha crecido el apetito de los Estados y de las colectividades públicas desde hace unos veinticinco años:

Francia: entradas fiscales totales en 1913: 5141 millones de francos; en 1930: 59763 millones.

Gran Bretaña: entradas fiscales totales en 1913: 215,5 millones de libras; en 1930: 498 millones.

Alemania: entradas fiscales totales en 1913: 4047 millones de reichsmarks; en 1929: 14400 millones.

Italia: entradas fiscales totales en 1913: 2081 millones de liras; en 1929: 15517 millones.

Bélgica: entradas fiscales totales en 1913: 344 millones de francos; en 1929: 8028 millones.

Paralelamente, Holanda, Suecia, Estados Unidos, etc.

"El mal no sería sin embargo muy grande si -co-